
Yo, Orlando Antonio Martínez, C.I Nro. V-11270671, tengo como gestión 

realizar como concejal Municipal de mi pueblo, el enfoque hacia una realidad 

que   debemos presentársela al Municipio, donde son muchas las necesidades 

que tenemos como son la Lucha por la inseguridad la cual es un problema de 

todos y que ataca y destruye sin mirar color è ideología política, en ese punto 

tenemos que estar de acuerdo toda la cámara municipal. Tenemos como 

prioridad también, la búsqueda de inversiones para el municipio con la finalidad 

de crear empleos para miles de bruzualenses y en  esa parte estaré de 

acuerdo en que debemos recuperar el central azucarero Matilde, con inversión 

del Estado ò la empresa privada para que nuestra juventud no se pierda en la 

desidia y se valla por otras calles como la delincuencia y el delinquir. 

 

Mi gestión también se basara en proponer la creación de programas sociales 

para los niños con pocos recursos quienes se ven forzados a dejar sus estudio 

básicos por lo alto de los precios en que se encuentran los uniformes y útiles 

Escolares,  otro punto también es buscarle a los Buhoneros condiciones 

mejorables donde puedan trabajar la economía informal, la cual no se puede 

atacar prohibiéndoles el derecho al trabajo, porque en la realidad este 

municipio no tiene más nada que ofrecerles sino el apoyo para que sigan 

trabajando. Me esforzare para que propongamos juntos ayudemos a los 

consejos municipales a lograr y proponer buenos proyectos de sus 

comunidades ante la cámara y el estado, porque no es justo que no se les 

oriente en cómo gestionar sus recursos. Buscaremos juntos y así lo propondré 

que hagamos un esfuerzo valioso para lograr que el agua blanca llegue en 

forma normal a cada barrio y cada casa de familia. La ayuda para los 



estudiantes y los Educadores debemos buscarla en el sector privado para que 

puedan tener herramientas necesarias tecnológicas para preparar a nuestro 

niños desde pequeños y así se formen con ideas futuristas. Es también mi 

compromiso vigilar las cuentas claras para evitar ò reducir la Corrupción, la 

cual es una enfermedad de todos los que tiene cargos en este país, para eso 

soy estudiante Universitario de Contaduría Pública en mi 6to semestre. Por eso 

estaré muy pendiente de cada movimiento de fondos públicos de la alcaldía. 

También me preocupare por buscar soluciones conjuntas con los organismos 

del Estado como los apagones la acumulación de vehículos de transporte en 

una sola avenida. Hay que proponer soluciones para el pueblo Bruzualense. 

 

 


